

Es la ruta correcta, resalta Peña Nieto

ÉRIKA HERNÁNDEZ

DEL NAYAR.- La disminución de la tasa de homicidios de 24 en 2011 a 19 por cada 100 mil habitantes en 2013 lleva al Gobierno a insistir en que está en la ruta correcta con su estrategia de seguridad, dijo el Presidente **Enrique Peña Nieto**.

“Todavía (es) una cifra alta. Por eso es que no cantamos victoria y tampoco echamos a volar las campanas.

“Al contrario, nos deja ver que vamos en la ruta correcta, que hay una disminución de la violencia, pero que tenemos que seguir trabajando para recuperar condiciones amplias de tranquilidad y de normalidad en materia de seguridad en todo el País. Ese es el compromi-

so y en esa tarea estamos trabajando”, informó.

El Mandatario dio su reporte ante cientos de indígenas coras y huicholes de Nayarit, entidad que registra porcentajes bajos en inseguridad, de acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Durante los últimos dos meses, el Presidente ha insistido al menos una vez a la semana en actos públicos en que la delincuencia va a la baja.

El lunes, en San Luis Potosí, demarcación conflictiva en algunos municipios cercanos a Tamaulipas, el titular del Ejecutivo federal recordó que en el primer semestre del 2014 los homicidios bajaron en un 27 por ciento, en comparación con el mismo periodo del 2012.

